

reunió en Río Janeiro el tercer Congreso Científico Latino-Americanano, para el que fué invitado el Gobierno de México á enviar sus delegados. Aunque no hubo el tiempo suficiente para preparar y enviar una delegación en forma, deseoso el Ejecutivo de corresponder á la cortés invitación del Gobierno brasileño, se hizo representar en tan interesante asamblea, por nuestro Encargado de Negocios "ad interim" en Buenos Aires.

GOBERNACION.

Elecciones locales.—Se han verificado las elecciones ordinarias de poderes locales en el Estado de Guanajuato, y extraordinarias de Gobernador en el de Campeche, por muerte de la persona que desempeñaba ese puesto. También se efectuaron elecciones de un diputado propietario al Congreso de la Unión, por Chihuahua, y un propietario y suplente, por Jalisco.

Salubridad pública.—Las medidas sanitarias contra la fiebre amarilla han continuado realizándose con todo empeño. En el primer semestre de este año sólo se registraron treinta y ocho casos, contra ochenta y tres en igual período de 1904. En general la enfermedad ha estado confinada á algunas poblaciones del Istmo de Tehuantepec, y de las regiones inmediatas, en la forma de casos aislados y sin constituir epidemia. En Veracruz no hubo un solo enfermo desde fines de Diciembre hasta principios de Julio, en que comenzaron á observarse nuevos casos. Con toda energía se trabaja para evitar la propagación de la enfermedad, y no se omitirá esfuerzo alguno para obtener buen éxito.

El Consejo Superior de Salubridad ha iniciado algunos trabajos contra el paludismo, plaga que se desarrolla en algunas de nuestras costas. Se han hecho ya ensayos en pequeña escala, con resultados satisfactorios, en Mulegé (Baja California) y en El Dorado (Sinaloa), donde el mal ha adquirido proporciones alarmantes, revistiendo forma epidémica. El Consejo hace estudios preparatorios para determinar la distribución geográfica de esta enfermedad, como base primera de cualquier plan para combatirla.

Policía rural.—La seguridad pública se ha conservado en todo el país; y debido, tanto á los esfuerzos del Gobierno local como á la ayuda que le ha prestado la Federación, no han aumentado en número ni en gravedad, los asaltos cometidos por los indios yaquis en Sonora. El undécimo cuerpo de policía rural, creado el año anterior con fuerza de cien guardias, ha sido aumentado hasta el número de doscientos que tienen los demás cuerpos, y continúa prestando sus servicios en aquel Estado.

Beneficencia Pública.—El Hospital General inaugurado en Febrero último, continúa funcionando sin tropiezo, y tiene ya cerca de setecientos enfermos, siendo algo más de veinte el promedio de entrada diario. Se han ejecutado algunas obras complementarias, cuya terminación no se creyó indispensable para que el establecimiento comenzara á funcionar, tales como calzadas y banquetas, jardines, instalaciones telefónicas y de relojes eléctricos, construcción de comedor para la servidumbre é instalación de nueva caldera de vapor. El reglamento del hospital fué ya expedido y comienza á regir el primero de Julio.

El Consultorio Central, establecido al mismo tiempo que el hospital y como institución combinada con él, está siendo de gran beneficio para los desvalidos, pues en los últimos meses el número de enfermos que se han presentado, alcanza á más de mil quinientos por mes, y el total de consultas ó reconocimientos ha llegado á seis mil mensuales.

El nuevo Hospicio.—El nuevo edificio para Hospicio de Niños, que en mil novecientos se comenzó á construir al Sur de la ciudad, en terrenos adyacentes á la calzada de Tlalpam, está ya terminado en cuanto es necesario para ser puesto en servicio; pues aun cuando falta construir los talleres y enfermerías, se inaugurará el día de mañana, trasladándose á él el asilo que ocupa hasta estos momentos el secular y ya ruinoso edificio de la Avenida Juárez. El nuevo hospicio tiene capacidad para albergar ampliamente mil cien niños, y sus condiciones de comodidad é higiene son todas las que corresponden á un asilo modelo. Su costo asciende hasta ahora á un millón y trescientos mil pesos, aproximadamente.

Fondos de Beneficencia.—La ley sobre bienes, fondos y gastos de la Beneficencia Pública, expedida en 3 de Mayo último, ha entrado en vigor el primero de Julio, sin el menor inconveniente. La recaudación y contabilidad de los fondos del ramo han pasado á la Tesorería General de la Federación. El Ejecutivo espera que esta medida de orden producirá un favorable movimiento de confianza en la opinión pública, y que de esta manera las personas de sentimientos filantrópicos ensancharán el campo de su benéfica acción.

Policía urbana.—Para mejorar el servicio de policía é impedir que su eficacia se debilite por el incesante crecimiento de la capital y de las principales poblaciones del Distrito Federal, la gendarmería de á pie ha sido aumentada con ciento noventa plazas, quedando, desde el primero de Julio, con un total de dos mil trescientos treinta y dos gendarmes, sin contar los montados, que son cuatrocientos.

Cárceles.—En la cárcel de la capital se han hecho algunas mejoras, entre otras la construcción ya terminada, de un nuevo dormitorio, que el número de presos hacía indispensable, y la reconstrucción de desague y pavimentos, obras que están al concluirse. La cárcel de Tlalpam fué reconstruida, poniéndose en buenas condiciones de amplitud é higiene.

Colonia Penal.—Con objeto de establecer una Colonia Penal, á fin de disminuir el número de presos en los establecimientos del ramo en el Distrito Federal, y de que sirva de complemento al sistema represivo de nuestra legislación, se adquirieron por compra las Islas Marias en el Océano Pacífico, y el Gobierno tomó ya posesión de ellas.

Para suprimir las pocas casas de juego que aún existían en la capital, se expidió un nuevo reglamento. Igualmente se ha promulgado el de coches de alquiler, reformando el antiguo, con la mira de mejorar ese servicio.

Mejoras en la Capital.—La ejecución del plan de saneamiento de la capital, ha seguido progresando sin interrupción, y de Abril á la fecha se han construido más de dos mil metros de colectores principales, como seis mil de atarjeas y más de tres mil quinientos de albañales, todo con sus correspondientes pozos de visita, coladeras y demás accesorios. El colector número 3, destinado al servicio de la región extrema de la ciudad hacia el Noroeste, fuó prolongado hasta la Alameda de Santa María, así como las correspondientes secciones de atarjeas hacia el Sur.

Además de haber sido conservados los pavimentos de las vías públicas de la capital, se han pavimentado con asfalto treinta y cuatro calles con una

gresa was held at Rio Janeiro and the Government of Mexico was invited to send its delegates thereto. Though there was not sufficient time to send a regular delegation, the Executive, desiring to show its appreciation of the courteous invitation of the Brasillian Government, took measures to be represented at that interesting assembly by our charge d'affaires ad interim at Buenos Aires.

INTERIOR DEPARTMENT.

Local Elections.—The ordinary elections of local authorities have taken place in the state of Guanajuato and extraordinary elections for governor have been held in the state of Campeche owing to the death of the former occupant of that post. Elections were also held for a proprietary deputy to the Federal Congress for Chihuahua and for proprietary and substitute deputies for Jalisco.

Measures Against Yellow Fever.—The sanitary measures against yellow fever have been enforced with great thoroughness. In the first semester of this year there were only thirty-eight cases against eighty-three in the same period of 1904. In general the malady has been confined to some towns on the Isthmus of Tehuantepec and neighboring regions in the form of isolated cases and without reaching the proportions of an epidemic. At Veracruz there was not a single case between the end of December and the commencement of July, when new cases began to be observed. Energetic efforts are being made to prevent the propagation of the disease and no pains will be spared to achieve success.

Studying Malaria.—The superior board of health has initiated measures against malaria, which is a malady rife at some points on our coasts. Experiments have been made on a small scale with satisfactory results at Mulege, Lower California and at El Dorado, Sinaloa, where the sickness had spread to an alarming extent and assumed epidemic proportions. The Board is conducting preparatory studies for the purpose of determining the geographical distribution of this malady as the basis of any plan for combating it.

Public Safety.—Public safety has been maintained throughout the country and owing both to the efforts of the local government and to the aid afforded by the Federation the assaults committed by the Yaqui Indians in Sonora have not increased either in number or gravity. The eleventh corps of rural police, instituted last year with a force of one hundred guards, has been increased to the full strength of two hundred men which is the same as that of the other corps and continues to render its services in said state.

The General Hospital.—The General Hospital, which was inaugurated in February last, has continued its work without drawbacks of any kind and at present contains nearly seven hundred patients, the average number admitted daily being about twenty. Some supplementary works have been executed, the completion of which was not considered indispensable for the opening of the establishment, such as roadways and sidewalks, gardens, telephones, electric cloches, a dining room for the servants and a new steam boiler. The regulations for the hospital have been issued and became effective on July 1st last.

Consulting Office.—The Central Consulting Office, which was instituted at the same time as the Hospital and as a feature of that establishment, is proving a great boon to the poor, for in recent months the number of patients who have had recourse to said consulting room exceeds one thousand five hundred per month and the total of consultations given or examinations made has reached six thousand per month.

Home for Poor Children.—The new building intended as a Home for Poor Children, the erection of which was commenced in 1900 to the South of the city on land adjoining the Tlalpam Road, is completed sufficiently to be put into use; for though the shops and infirmaries are still lacking, the building will be inaugurated tomorrow and to it will be transferred the inmates of the old and at present ruinous edifice on Avenida Juárez. The new Home has ample accommodations for one thousand one hundred children and in point of comfort and hygiene it may be considered a model institution. Its cost so far amounts to \$1,300,000 approximately.

Public Charities.—The law in regard to properties, funds and disbursements for Public Charities, issued on May 3rd, last, became operative on July 1st without the least difficulty. The collection and accounts of funds belonging to these objects have been transferred to the General Treasury of the Federation. The Executive hopes that this measure of order will have a favorable effect by winning public confidence and encouraging persons of philanthropical sentiments to enlarge the scope of their benevolent activities.

Federal District Police.—With a view to improving the police service and preventing its efficacy from being impaired due to the incessant growth of the capital and the principal towns of the Federal District, the personnel of the unmounted gendarmes has been increased by one hundred and ninety new members, the total of the force, as from July 1st, last, being 2,332 gendarmes, without counting the mounted gendarmes of whom there are four hundred.

Prison Improvements.—In the prison at the capital some improvements have been effected, including the construction of a new dormitory which the number of prisoners rendered indispensable and the relaying of drains and pavement, both of which works are on the eve of completion. The prison at Tlalpam was reconstructed and put into good condition both as to spaciousness and hygiene.

A Penal Settlement.—With a view to establishing a penal settlement and relieving the congestion in the prisons of the Federal District, as well as to afford a complement to the repressive system of our legislation, the Islas Marias in the Pacific Ocean were purchased and the Government has taken possession of them.

Suppression of Gambling.—In order to suppress the few remaining gambling houses which existed in the capital, a new body of regulations was issued.

Regulating Hack Service.—In like manner a body of regulations for the hack service has been promulgated, to replace the old regulations, with a view to improving the service in question.

Sanitation of the Capital.—The execution of the plan for the sanitation of the capital has continued to progress uninterruptedly and since April more than two thousand meters of sewer mains, about six thousand meters of lateral sewers and more than three thousand five hundred meters of drains have been laid, with manholes, gratings and other accessories. Sewer main No. 3, destined for the service of the extreme northwestern section of the city, was prolonged as far as the Alameda of Santa María, as well as the connecting sewers stretching southwards.

Street Paving.—Not only have the pavements of the thoroughfares of the capital been maintained but thirty-four more streets with an area of